

DÉPART DE MISSIONNAIRES.

Lundi, le 6 du courant, huit Sœurs de Ste. Anne quittaient leur Maison-Mère de Lachine, pour les missions lointaines de l'Isle Vancouver, Colombie Anglaise, diocèse de Victoria. Elles étaient accompagnées du Rvd. M. S. White, sous-diacre, se destinant aux missions du Diocèse d'Orégon-City.

Le but généreux de ces Religieuses dévouées est de porter secours à leurs florissantes maisons de Victoria, de New Westminster et à leurs belles missions sauvages de Coutchine, et de Ste. Marie, où elles sont attendues avec anxiété déjà depuis plusieurs mois.

